COMMUNIQUÉ

N° 288

Le 18 décembre 1990

LE CANADA FÉLICITE HAITI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et la ministre des Relations extérieures et du développement international, l'honorable Monique Landry, ont exprimé la satisfaction du gouvernement canadien suite au déroulement pacifique des élections du 16 décembre 1990 en Haïti.

«Je me joins à tous les Canadiens pour féliciter le peuple haïtien, le gouvernement provisoire et le conseil électoral provisoire pour le déroulement ordonné de ce scrutin. Je suis confiant que tous les Haïtiens redoubleront d'efforts pour mettre en place les institutions démocratiques qui garantiront leurs droits fondamentaux, » a déclaré le ministre Clark.

Pour sa part, Madame Landry a rappelé le rôle joué au cours de ces élections par les observateurs et conseillers internationaux. «Nous exprimons2 notre appréciation pour la façon dont les organisations internationales ont assumé leurs responsabilités, ce qui traduit l'intérêt de la communauté internationale pour la situation en Haïti. Le Canada a été heureux de se joindre aux missions d'observation de l'OEA et de l'ONU, et d'appuyer la transition démocratique de même que l'organisation de ces élections». Madame Landry a poursuivi en soulignant que le Canada entreprendra le dialogue avec le nouveau gouvernement afin de déterminer de quelle facon le Canada peut contribuer à consolider le processus démocratique en Haïti.

Des résultats non officiels montrent que Monsieur Jean-Bertrand Aristide est en tête. S'il est confirmé comme étant

le nouveau président élu, il peut être assuré de l'appui du gouvernement canadien.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874